

Publié le 27/03/2016 à 03:50, Mis à jour le 27/03/2016 à 07:46

# «Crescendo» de Blagnac en concert pour le Népal

## Concerts

Le 27/03/2016

f Partager

Tweeter

G+ Partager



Commenter



L'Ensemble vocal Crescendo de Blagnac lors du dernier spectacle à Odysseud, en juin dernier. /Photo Crescendo.

L'Ensemble vocal Crescendo de Blagnac, donnera un concert, à 15 heures, à l'Abbatiale de l'Abbaye-école de Sorèze, dans le Tarn (\*), au profit de l'association «Les sentiers du yack», qui intervient au Népal après le séisme et aide à la scolarisation d'enfants népalais. La salle Claude-Nougaro de Revel étant indisponible, en raison d'importants travaux, c'est chez les voisins du Tarn, à Sorèze, que «Les sentiers du Yack» se sont repliés pour organiser cette soirée de solidarité, née d'une rencontre entre le président de l'association d'aides aux enfants de la région de Tulasi, au Népal, Alain Ducos et du vice-président de l'ensemble vocal, Pierre Sarrat.

### 56 personnes sur scène

L'ensemble vocal Crescendo, implanté à Blagnac depuis 1908, compte aujourd'hui cinquante-deux voix accompagnées au piano et dirigées par trois chefs de chœur. Les choristes voyagent d'un univers à l'autre au gré du choix des chansons provenant du répertoire francophone d'hier et d'aujourd'hui. Ces chants harmonisés à quatre voix et mis en scène de manière originale, permettent au public de redécouvrir à travers le thème du spectacle proposé, des airs connus en polyphonies.

Pour son spectacle 2016 : «Des notes et des mots», Crescendo propose au public de découvrir sa bibliothèque et donne la part belle à la thématique du livre avec des reprises de titres plus ou moins connus d'interprètes tel que Zaz, Yves Montand ou J.J. Goldman. L'ensemble vocal apprécie de participer à des animations au profit de maisons de retraite ou d'associations caritatives. Il participe aussi à des échanges avec d'autres chorales de Midi-Pyrénées ou d'autres régions. C'est ainsi qu'après la prestation à Sorèze, Crescendo recevra le 14 mai prochain, à la salle TEMPO de Léguevin, la chorale Bel Air de la région Lyonnaise, pour un concert partagé musicalement et humainement.

(\*) - Entrée : 10€; réduit : 5€. Réservations au : 05 62 18 03 77 ou 06 25 28 29 88.

## Construire une école de couture et un dispensaire à Tulasi

L'association de Revel-Sorèze «Les sentiers du Yack» a été créée en 2012 afin d'aider les enfants de l'Himalaya à être scolarisés et dans un premier temps à scolariser les enfants de leurs propres porteurs de treck, au Népal, dans la région du village de Tulasi, au sud de Katmandou. Aujourd'hui grâce aux parrainages de ses membres, elle accompagne près de 200 enfants. Le parrainage mensuel d'un enfant coûte 15 euros soit 180 euros pour une année. Cette somme contribue aux frais de scolarisation. Lors du séisme d'avril 2015, connaissant le terrain et ayant un correspondant permanent de l'association sur place, «Les sentiers du yack» se sont mobilisés pour venir en aide aux sinistrés. Fin février, le président, des membres de l'association et un groupe de lycéens étaient sur place pour distribuer une grande partie des dons récoltés. Ils en profitaient aussi pour prendre en charge une deuxième école, avec 50 élèves parrainés, à Tulasi. Ils préparaient aussi le terrain où sera construit, avant la fin de l'année, un bâtiment servant de dispensaire; d'école de couture, avec les 50 machines neuves offertes par un donateur privé. Un gîte d'accueil pour les parrains sera aussi aménagé. Tout le matériel de construction sera acheté sur place. Les bénéficiaires du concert serviront à ça.